



えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 52 R7.10.31 (金) <こどもばん>

うんどうかい ひと
<運動会では、すべての人たちに「ありがとう」>

うんどうかい きようぎ すば
運動会。競技が素晴らしかったことはいうまでもありませんが、今回はちょっとうれしか
ったことを紹介します。

まず、土曜日、せっかく学校に来てもらったのに運動会が延期になってしまいました。

こうちようせんせい もう ひと
校長先生は、みんなに申し訳ないな、と思いました。でも、みんなのおうちの人たちは

こうちようせんせい あやま ひと
「校長先生が謝ることないですよ」「難しい天気だからしかたないですよ」など温かい

ことば こと もの ひと
言葉をかけてくれました。また、子供たちみんなに「ごめんね」と言った時、校長先生に

もんく い こ ひと
文句を言う子も一人もいませんでした。赤組の応援団長は「この天気と校庭じやしかたない

い よしおかしよう せんせいがた ひと
ですよ」と言ってくれました。吉岡小の先生方も土曜日、朝早くから来て、みんなが運動会

こ う て い ば し ょ み づ す す な
ができるように、校庭のぬれている場所にぞうきんで水を吸わせて、すべらないように砂を

い か か る い る
入れてくれました。それにも関わ

あめ えんき せんせい
らず、雨で延期になると先生たち

きようりよく か よう び
みんなで協力して火曜日の

うんどうかい む たいおう
運動会に向けて対応してくれまし

かた て つだ
た。テントの片づけを手伝ってくれ

ほ ご し や かた ほんとう
れた保護者の方もいました。本当

み な かんしや
にすべての皆さんに感謝するとと

よしおかしよう やさ
もに、吉岡小が優しさいっぱい

がつこう おも
の学校でうれしく思いました。



しやしん ど よう び あさ せんせい いつしよ み づ す
(写真) 土曜日の朝、先生たちと一緒に、ぞうきんで水を吸うの

すす ねんせい
を進んでやってくれた5年生。